



Madame, Monsieur,  
Chère Donatrice, cher Donateur,  
Chers Amis de DIGGER DTR,

A situation particulière, information particulière !

En effet, aujourd'hui, DIGGER DTR se trouve face à une situation extrêmement difficile.

La crise économique mondiale montre un impact réel dans le monde de l'humanitaire et le déminage est touché de plein fouet. Actuellement, la famine sans précédent qui sévit en Afrique a occulté le problème des mines antipersonnel. La quasi-totalité de l'aide financière internationale ainsi que l'attention des médias s'est focalisée sur cet autre terrible fléau. Pourtant, les MAP sont toujours là, faisant chaque année des milliers de victimes directes et en touchant des millions d'autres de manière indirecte.

Les résultats concrets des interventions extraordinairement efficaces de nos engins et de notre encadrement sur le terrain ont forgé une grande réputation à DIGGER DTR sur le continent africain. Nous n'avons jamais reçu autant de requêtes de gouvernements qui nous sollicitent pour les aider à acquérir une ou plusieurs de nos machines. Mozambique, Algérie, Mali, Mauritanie, Libye sont les dossiers sérieux que nous avons sur nos bureaux. La majeure partie de ces pays sont concernés par les délais qui leur ont été fixés suite à leur signature des traités d'Ottawa (ils ont 10 ans pour déminer leur pays, et tous ont requis une prolongation de 5 ans). Ces échéances aboutissent toutes entre 2012 et 2015.

Par conséquent, les demandes d'aide pour l'achat de machines de déminage devraient encore augmenter ces prochains temps car, à l'instar du Mozambique, il s'avère que seul l'engagement de moyens mécanisés permettra de renforcer la cadence du déminage pour tenir ces délais. Mais plus encore que tenir des délais, il s'agit de redonner leur dignité à des milliers de personnes et de rendre possible le développement global (santé, agriculture, tourisme, industrie minière) en restituant des terres « nettoyées » pour que ces victimes puissent enfin sortir de leur condition d'extrême pauvreté.

Cet accroissement massif des demandes depuis un an signifie pour nous des perspectives de ventes très importantes. Cependant, il faut savoir que le grand nombre d'intervenants (Nations Unies, Europe, Autorités nationales, organisations de déminage, ...) dans le processus de mise en place de l'opération de déminage mécanisé prend beaucoup de temps (de la signature du contrat de vente au paiement, il faut environ deux ans selon notre expérience !).

Dès lors, DIGGER DTR se trouve face à un casse-tête engendré par le manque de liquidités. Nos fonds sont immobilisés dans des machines en construction dans nos ateliers, dont une D-3 prête à la vente.

C'est pourquoi je m'adresse à vous pour vous dire encore une fois combien vos dons sont nécessaires à la poursuite de notre mission, cette aventure incroyable qui a commencé je vous le rappelle en 1998 et que nous avons bien l'intention de poursuivre. Car si l'argent manque, la passion n'a jamais quitté aucun de nous, bénévole ou salarié. L'Equipe DIGGER DTR, c'est du solide !

Merci à vous qui aurez pris la peine de lire ces quelques lignes. Merci pour la confiance et le soutien que vous m'accordez à moi et à toute mon Equipe.

De tout cœur !

Frédéric Guerne

F. Guerne